

## (公社) 日本給食サービス協会会長賞

『大好きないもまん』

茨城県牛久市立向台小学校 四年一組 女子 松村 成美

向台小学校の給食はとってもおいしいです。ごはんは毎日たきたてで、すごくおいしいです。給食近くの四時間目になると、給食室からおいしそうなにおいがしてきて、今日のこんだてをあてるクイズが頭の中でぐるぐるとまわります。

わたしの一番大好きな給食のメニューは、「いもまん」です。あまくて、しつとりしていて、おいしいものがしてとってもおいしいです。まん中にかつばのイラストがかいてあります。食べるのがもつたいたなくして、いつもイラストを残すようにはじっこから食べていいます。妹はおもちみたいだと言っています。おねえちゃんもいもまんが大好きです。

三年生のときに、熱がでてしまい、いもまんがでる日に学校をお休みしてしまいました。食べれなくてみんないいいなーと思いました。春休みにそのことを千葉県に住んでいるおじいちゃんとおばあちゃんに話すと、

「じいじは一度もでたことがないよ。千葉はピーナツみそというものがでるんだよ。じいじもいもまんを食べてみたいなー。」

と言っていました。わたしは、いもまんは牛久でしか食べられない給食なんだなと初めてわかりました。こんなにおいしいもまんをおじいちゃんとおばあちゃんにも食べさせてあげたいなと思いました。そして、わたしは、牛久に住んでいていもまんを食べられてよかったですなどと思いました。

給食の時間はとっても楽しいです。学校生活の中で一番ワクワクする時間です。たとえば、先生がわたしのはんの席にすわっていつしょに給食を食べる時は、ふだんとはちがつたお話ができるとつてもたのしいです。また給食の時間におたんじょうびの人をおいわいしたり、係のがんばったことをいわったり、おかわりをいっぱいしてほめられることもあります。みんながニコニコ笑顔で給食を食べているのを見るとわたしはとってももうれしくなります。おいしい給食を食べるとおなかも心もあつたかくなるんだなと思いました。給食を作ってくれている調理員のみなさん、えいようを考えてくれているえいようしの先生、いつもおいしいごはんを作ってくれてありがとうございます。これからもみんながワクワクするような給食を作つてください。わたしも残さないようにもりもりと食べて学校生活を送りたいと思います。最後にリクエストがあります。

「毎日いもまんが食べたいです。いつもいもまんが食べれたらテストが百点がとれます。どうかどうかおねがいします。」